
Rapport d’activité de la Régionale de Marseille  2023 - 2024

Évènements 2024/2025

 Octobre 2023 : Des membres du comité présents à la première conférence 2/3 à Thiers

 Octobre : Des membres du comité tiennent un stand au Sémafor (séminaire des formateurs)

→  Vente de brochures réussies

→  Début de promotion de l’exposition regards méditerranéens

 Décembre 2023 : La régionale est représentée aux 13 minutes jeunes chercheurs

 Décembre 2023 : Des membres du comité présents à la deuxième conférence 2/3 à Thiers 

 Samedi 20 janvier après-midi : demi-journée de la régionale

→ Captation vidéo et diffusion en direct

 Février 2024 : Des membres du comité présents aux 13 minutes Marseille

 Avril 2024 : Des membres du comité présents à pint of science

 Mai : Des membres du comité tiennent un stand au forum des maths de Maths pour tous

 Mai : des adhérents et membres du comité ont participé à Sytemic sur l’égalité fille-garçon

 Samedi 1er juin après-midi : demi-journée de la régionale

→   Captation vidéo  

https://www.apmep.fr/Un-peu-de-topologie-algebrique
https://www.apmep.fr/L-histoire-des-IREM
https://www.apmep.fr/L-histoire-des-IREM
https://www.apmep.fr/L-histoire-des-IREM
https://www.apmep.fr/Demi-journee-de-la-Regionale-Aix-Marseille-20240120
https://maths-simao.fr/?p=2196


 Juillet : repas de fin d’année, AG et élection

Réalisations de la régionale

 Création d’un agenda   de la communauté des enseignants de mathématiques complet et collaboratif

 L’exposition s’est beaucoup baladée cette année dans des labos, collèges, lycée, évènements

 Le vente de brochure s’organise ainsi que le don de certaines revues et goodies

 Répartition des tâches au sein de la régionale faite mais incomplète

 Mise à jour du site de la régionale

 Création du nuage de la régionale next cloud : 

https://nuage02.apps.education.fr/index.php/s/wXYxNo3B3o6M33z 

 Partenariat avec le tiers lieu : La Fabulerie, boulevard Garibaldi, 13001

Réunions du comité élargi

 5/07/2024  

 JN de Rennes  

 20/01/2024  

 1/06/204  

 07/2024  

 Et lors de tous les évènements  ci-dessus ainsi qu’à l’IRES

https://nuage02.apps.education.fr/index.php/s/wXYxNo3B3o6M33z
https://www.apmep.fr/La-Regionale-d-Aix-Marseille


État des lieux et perspectives 

- Nombre de présents aux évènements

Le taux de présence lors des évènements était assez satisfaisant en janvier mais très bas en juin.

→ Caler les demi-journées plutôt l’hiver ?

- Adhérents

L’association, comme beaucoup d’autres associations, est toujours confrontée à un manque d’adhérent·es. 

Nous  avons  de  nouveaux  adhérents  (@Alain  ou  @Gérard  pourriez-vous  me  calculer  l’augmentation  ou

diminution ?) et allons poursuivre le travail de communication entamée cette année. 

→ Communiquer lors des accueils  stagiaires maths et PE. Un actif  et retrait ? Offrir des au fils  des

maths ? 

@JB nous communiquera les dates de ces accueil stagiaire. 

- Répartition des tâches

Il manque :

- Un pôle technique 

- De l’aide pour la communication : réaliser le flyer des demi-journées, les imprimer en A5, A4 et A3, les

plastifier et organiser leur distribution)

- Un·e co-responsable de l’organisation des demi-journées

- Clarifier la Maj du site 

→ Qui s’occuperait du pôle technique ? (captation image et son, diffusion du lien pour le direct)

→ Qui pourrait aider pour une partie de la communication ?

→ Qui pour l’organisation de la journée ?

-   Le local  

La frumam a cherché à occuper notre local, pensant que notre association n’était plus active. Nous y affichons

pourtant régulièrement des flyers, y compris pour le national. Après rencontre avec le directeur de la frumam,

tout va bien. La bibliothèque est rangée ainsi que nos goodies et autres thé/café. Cela a permis d’être efficace

pour la tenue des stands.

- Achats

Cette année nous avons acheté micro cravate et micro d’ambiance.

Le repas lors de la première demi-journée ainsi que l’apéritif a été offert par l’association.

→ Il manque une banderole de la régionale lors de la tenue des stands. 

Qui peut en faire une et la commander ?



Le bilan de cette année de redémarrage est plutôt satisfaisant grâce à une équipe solidaire et dévouée à 

l’association, à la bonne humeur et l’ambiance amicale.

Il faudrait néanmoins continuer à se répartir les tâches ou ne faire qu’une demi-journée ou journée l’an 

prochain. 

Cela a demandé un trop grand investissement étant données les forces du comité élargi.

L’année prochaine le thème de la conférence sera mathématiques et médecine.

L’ensemble de ce document est soumis à la lecture du comité et à tout amendement qu’il jugera 

nécessaire.

Associativement,

Florence Nény

Présidente de la Régionale d’Aix-Marseille de l’APMEP


